Le stade Olembe sera réceptionné officiellement ce vendredi, 3 décembre 2021.

Le Ministre camerounais des Sports, par ailleurs président du comité local d'organisation de la Can 2021, l'a indiqué dans note d'information rendue publique le 29 novembre 2021.

Le patron de Cocan, maître d'ouvrage du chantier d'Olembe, a annoncé qu'il préside depuis aux « opérations techniques » dudit chantier. C'est en prélude à la cérémonie qui aura lieu demain vendredi. Outre le stade Olembe, les stades d'entraînement seront également réceptionnés, apprend-on.

Le stade Olembe doit abriter la cérémonie officielle d'ouverture de la Coupe d'Afrique des nations (Can) de football 2021 prévue au Cameroun le 9 janvier 2022. Y compris le match d'ouverture de la compétition qui va poser le Cameroun au Burkina Faso.

Rappelons que la note d'information du président du Cocan 20-21 est intervenu à la veille du délai fixé pour la livraison de chantier.

Le secrétaire général de la Confédération africaine de football (Caf), Véron Mosengo-Omba, avait menacé la partie camerounaise sur les retards observés.

L'instance faîtière demandait que les travaux du chantier du stade Olembe soient achevés le 30 novembre, sous peine de délocalisation de la cérémonie d'ouverture et de la première rencontre de la Can 2021.